



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 024**

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, DM 19 de febrero de 2025

## INNOVACIÓN TECNOLÓGICA EN LA EXPOMECATRÓNICA 2025

Alrededor de 1500 estudiantes de 17 instituciones educativas del Distrito Metropolitano de Quito, estudiantes centralinos y la comunidad en general visitaron la ExpoMecatrónica 2025. La muestra integró proyectos innovadores, demostraciones tecnológicas y lo último en mecatrónica desarrollado por los estudiantes de La Carrera de Pedagogía Técnica de la Mecatrónica.

Autoridades de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación recorrieron los distintos stands y dialogaron con los diseñadores de los proyectos desarrollados por docentes y estudiantes de la Carrera, en las áreas de educación, tecnología y mecatrónica. Durante la jornada, se premió a los ganadores del concurso de proyectos en el I Encuentro de Tiburones, organizado por el Hospital del Día de la Universidad Central.

Segundo Barreno, docente de la Facultad y coordinador de la ExpoMecatrónica 2025, explicó que esta exhibición es parte de una iniciativa orientada a motivar la creatividad y la imaginación de la educación básica y de bachillerato desde un trabajo colaborativo a través del Club de Robótica, espacio que vincula 40 centros educativos del Distrito. La ExpoMecatrónica 2025 reafirma el compromiso de la Universidad Central del Ecuador con la formación de profesionales innovadores y la aplicación de la tecnología en la educación.

(P.M)

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec